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令和３年大船渡市教育委員会第５回定例会会議録 

 

1．日   時 

令和３年５月 25 日（火） 午後２時から午後２時 34 分まで 

 

2．場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

 

3．出席委員の氏名 

教   育   長    小 松 伸 也 

教育長職務代理者    柏 崎 正 明 

委      員    熊 谷 テイ子 

委      員    村 谷 志 保 

委      員    鈴 木 晴 紀 

 

4．説明等のため出席した職員 

教 育 次 長 兼 教 育 総 務 課 長   遠 藤 和 枝 

学 校 教 育 課 長   佐 藤   真 

生 涯 学 習 課 長   山 岸 健悦郎 

 

5．議    事 

議案第１号 大船渡市社会教育委員の解職及び委嘱に関し議決を求めることについて 

 

6．報告事項 

（教育長） 

① 岩手県学校教育ＩＣＴ推進協議会（令和３年度第１回）について 

② 県教育委員会と市町村教育委員会との意見交換（令和３年度第１回）について 

 （教育総務課） 

   ① 令和２年度大船渡市立博物館の利用状況について 

 （学校教育課） 

① 令和３年度児童生徒数と学級数について 

（生涯学習課） 

① 令和２年度大船渡市スポーツ施設等の利用状況について 

② 令和２年度大船渡市民交流館・カメリアホールの利用状況について 

③ 令和２年度大船渡市立三陸公民館の利用状況について 

④ 令和３年度初級英会話講座の開催について 

 

7．会議の大要 

（教育長） 
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・令和３年大船渡市教育委員会第５回定例会の開会を宣言する。 

・令和３年第４回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、教育委員の承認

を得る。 

・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

（教育長） 

・別添資料等より報告する。 

（教育総務課長） 

・別添資料等により報告する。 

（学校教育課長） 

・別添資料等により報告する。 

（生涯学習課長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

・追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

 （教育長職務代理者） 

   ・吉浜小学校は、今後も複式学級２学級が続くのか。 

 （学校教育課長） 

   ・正確な数値を見てみないとわからない。後で示したい。 

 （教育長職務代理者） 

   ・複式学級の解消を目指すのであれば、大船渡小学校と大船渡北小学校の統合より、吉

浜小学校について検討していくことが大事である。 

 （学校教育課長） 

  ・今後、統合推進計画の見直し等も踏まえて検討していきたい。 

（教育長） 

  ・毎年、統合について、吉浜地区の意向を確認しているが、まだ声は上がっていない。

去年、中学校が統合したばかりである。状況を判断しながら進めていきたい。 

・計画では、複式学級の解消を主としている。小学校の統合について、いずれ声を上げ

ていかなければならない。 

（教育委員） 

  ・英会話講座は内容が充実しており大変好評だと聞いている。申込多数の場合は抽選と

なるが、抽選にもれた場合は、また来年に申し込むこととなるのか。 

（生涯学習課長） 

  ・昨日の時点では、まだ定員に余裕があった。定員を超えることはないかと思うが、大

幅に超える場合は抽選せざるを得ない。 

（教育長） 

  ・高校生も申し込んでいるのか。 

（生涯学習課長） 

  ・高校生の有無について確認していない。 

（教育長職務代理者） 
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  ・ＧＩＧＡスクール構想に伴うタブレット端末は、既に市内各校へ配備されたのか。 

（学校教育課長） 

  ・現在、各校において個々の端末設定をしているところである。来月頃、納入業者によ

る研修会を計画している。 

（教育次長） 

  ・予定では、６月末までに全校へ配備される。 

（教育長職務代理者） 

  ・今年度の教育懇談会や授業交流会ではタブレット端末を活用した授業等を見ることは

できないのか。 

（学校教育課長） 

  ・１学期に開催する懇談会では難しいだろう。２学期の授業交流会については、学校の

使用状況によると思う。 

（教育長職務代理者） 

  ・ＩＣＴ教育を授業で行うにあたり、教職員の端末操作の習熟が課題になってくるだろ

う。今年度は、何回ぐらい研修を予定しているのか。 

（学校教育課長） 

  ・学校毎の研修会、教育研究所職員による訪問指導を行う。回数は示せないが、全体で

の研修会は、夏休み、冬休みの長期休業中に開催する予定である。従来は、パソコン

教室で台数も限られた中で行っていたが、Ｗｉ-Ｆｉ環境が整い、校舎内でタブレット

端末を利用することが可能となった。状況を踏まえ、研修計画を示していきたい。 

（教育委員） 

  ・学校単位で共有しながら、進めていくのが有効だと思う。 

（学校教育課長） 

  ・今回納入したのは、Windows 端末のタブレットとなり、学校に多く導入されているＯ

Ｓである。学校の状況に応じて進めていきたい。 

（教育長職務代理者） 

  ・博物館は過去 10年間の入場者数等を示しており、利用状況の推移が把握しやすい。カ

メリアホールや三陸公民館の利用状況についても、ぜひ来年度は過去 10 年間の総利用

者がわかる資料にしてほしい。 

（生涯学習課長） 

  ・来年度から対応したい。 

（教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 

・日程第２、議案第１号について、説明を求める。 

（教育次長） 

・日程第２、議案第１号 大船渡市社会教育委員の解職及び委嘱に関し議決を求めるこ

とについて、説明する。 
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（教育長） 

・議案第１号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第１号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第１号を原案どおり可決する。 

 （教育長） 

   ・質問・意見、追加議案を求める。 

（教育長） 

・質問・意見、追加議案がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・令和３年大船渡市教育委員会第５回定例会の閉会を宣言する。 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

委 員 


